

Emprender para la gloria de Dios

«Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios». 1 Corintios 10: 31

Los Centros de Influencia son una herramienta para realizar evangelismo creativo. A través de una iniciativa social o financiera, la iglesia puede llegar a lugares donde posiblemente, como institución religiosa, no puede llegar. Por ejemplo, un hospital, un centro de atención psicológica, un restaurante vegetariano, una guardería o un centro de vida sana, pueden ser un Centro de Influencia. Esto sin contar las oportunidades que puede ofrecer un centro de atención comunitaria con la ayuda de ADRA y otros ministerios de la Iglesia Adventista.

La Escuela Sabática ofrece un ambiente ideal para que sus miembros desarrollen ideas financiadas o autosostenibles para crear centros de servicio, en los que se pueda alcanzar a la comunidad a través del contacto personal, el testimonio y el mensaje de esperanza.

Conocí la historia de un restaurante vegetariano adventista en una ciudad de Estados Unidos, al que asistía un joven llamado David. Era estudiante de Medicina y se consideraba a sí mismo ateo; sin embargo, asistía a este restaurante por el trato que le daban, y la comida saludable y económica que le servían. Una tarde, le regalaron el libro *El conflicto de los siglos*. A David lo que menos le interesaba era la literatura religiosa, pero no podía negarse a aceptar un libro de personas tan gentiles.

Pasados ocho meses, vio el libro y sintió una voz en su corazón que le invitó a levantar el libro y comenzar a leerlo. En poco tiempo, quedó impactado por la imagen de Jesús que presentaba el libro. Esa primera noche, leyó hasta la madrugada. Fue allí, quedando sin

fuerzas, cuando oró diciendo: «Dios, si eres real, sálvame».

Hoy, David Asscherick es uno de los evangelistas adventistas de habla inglesa de mayor influencia. Dejó sus estudios de Medicina y se formó para ser un pastor adventista, interesado especialmente en las profecías y en alcanzar personas con un trasfondo secular o ateo.

La Escuela Sabática es un medio eficaz para planificar e identificar oportunidades en lugares donde el evangelio pueda llegar de distintas maneras. En varios lugares se ha tomado el ejemplo del restaurante, otros han creado un consultorio médico adventista, oficinas para ayudar a los demás a conseguir empleo, o centros para ayudar a niños y adolescentes en sus quehaceres escolares. Cualquier idea, cuando es llevada con un propósito salvífico, puede ser un Centro de Influencia, un lugar donde, de manera creativa, el Señor puede llamar a otros a conocerle.

En el tiempo del fin, el Señor no preguntará por los métodos utilizados para evangelizar. La Biblia dice: «Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios» (1 Cor. 10: 31). Las oportunidades e ideas son muchas, te invito a planificar, junto a tu clase de Escuela Sabática, un proyecto que sea un Centro de Influencia para que muchos conozcan a Jesús. Recuerda, un Centro de Influencia es una oportunidad de emprender para la gloria de Dios.

Pr. Omar Montilla
departamental de la Asociación
Metropolitana, Panamá.